
Blutige Nase

Quelle: pixabay.com

Für Silvester ist eine Predigt in Vorbereitung, bei der ich
mir eine ‚blutige Nase‘ holen könnte…!

Gespannt?  Dann  ab  dem  31.12.  meinen  Blog  besuchen:
www.denk-arten.de.

https://denk-arten.de/allgemein/blutige-nase/26/12/2022/


Habt keine Furcht

Und das versucht Putin sich zu nutze zu machen.

Deshalb  ist  die  weihnachtliche  Botschaft:  „Fürchtet  euch
nicht!“  auch  eine  Kampfansage  gegen  Putin  und  seinen
Angriffskrieg  gegen  die  Ukraine!

https://denk-arten.de/allgemein/habt-keine-furcht/26/12/2022/


Erschöpft und dankbar
Nach den mannigfaltigen Vorbereitungen und Anstrengungen für
das  Weihnachtsfest  freue  ich  mich  auf  einen  ruhigen  und
stillen Übergang in die Weihnachtsfeiertage allein am Abend
des Heiligabends.

Friedensbotschaft
Die Botschaft der Weihnacht ist eine Botschaft des Friedens
und  zugleich  eine  Warnung  an  jene,  die  Krieg,  Gewalt  und
Terror über die Menschen bringen!

Gott tritt für uns ein …
Christlich  Weihnachten  feiern  zwischen  Corona  und  Ukraine-
Krieg  und  seinen  Folgen;  in  der  erfahrenen  persönlichen
Ohnmacht.

Endlich: FIFA Katar – war…
Aus! Schluss! Vorbei! – Die schlimmste FIFA-WM ist endlich
vorbei! – Mein Boykott war erfolgreich!

https://denk-arten.de/allgemein/erschopft-und-dankbar/24/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/friedensbotschaft/23/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/gott-tritt-fur-uns-ein/21/12/2022/
https://denk-arten.de/allgemein/endlich-fifa-katar-war/19/12/2022/

